

Se fortalecen vínculos económicos de China con países africanos



Beijing, 4 sep (RHC) Los vínculos entre el gigante asiático y el continente africano siguen una cooperación de ganar-ganar y buscan establecer una comunidad de destino compartido, aseguran aquí participantes en la Cumbre del Foro de Cooperación China- África (Focac).

En declaraciones a Prensa latina, Saleh Mwanamilongo Nasibu, periodista de la República Democrática del Congo, opinó que esta es una gran oportunidad para los países africanos de trabajar al lado de Beijing.

África necesita infraestructuras, buena educación y buen sistema de salud y creo que China es inversión, por lo tanto, es una enorme posibilidad para nuestro continente de sellar acuerdos sobre diferentes proyectos, enfatizó.

El presidente chino, Xi Jinping, anunció ocho acciones que llevará a cabo el gigante asiático con un financiamiento de 60 mil millones de dólares dedicados a fortalecer la cooperación de beneficio mutuo con África durante los próximos tres años en el marco de la cooperación Sur-Sur.

Las medidas abarcan el fomento industrial, mejorar la conectividad de infraestructuras, aumentar la importación de productos africanos, reforzar el intercambio de experiencias, así como el cuidado de la paz y la sanidad en el continente.

Espero que los resultados de esta cumbre del Focac sigan basados en la cooperación ganar-ganar, sé que siempre se habla de eso, la implementación de los proyectos y acuerdos deben seguir con esos principios, todos deben tener beneficios, dijo a esta agencia Goreses Susline, comentarista en la prensa local de Namibia.

El periodista Medzo Marc Yves, de Camerún, opinó que lo más importante es que China habla con África en pie de igualdad, con base al respeto mutuo.

Creo que ambos pueden beneficiarse el uno del otro y para el continente sería mucho mejor si en esta cumbre actuaran con una sola voz y con criterios comunes, expresó.

Durante la inauguración de la cita del Focac, Xi subrayó que la colaboración entre ambas partes se sostiene sin condicionamiento previo de ningún tipo y sin procurar intereses egoístas y políticos para el desarrollo del continente.

A veces es preciso dar primero y recibir después, dijo el primer mandatario al referirse a la necesidad de establecer sinergias en las estrategias de desarrollo de China y África y defendió la alineación entre las metas de la iniciativa Franja y Ruta y la Agenda de Desarrollo 2063 de la Unión Africana.

Turki Fadoua, periodista de Túnez, dijo a Prensa Latina que para ella el futuro lo representa China, no sólo para el continente africano, sino también para los países europeos.

Creo que Beijing también piensa que África es el futuro, en ese sentido la cooperación debe estar enfocada en las necesidades y particularidades de las condiciones nacionales; por ejemplo, mi país se beneficiaría mucho más con la transferencia tecnológica, comentó.

El gigante asiático impulsará a sus empresas invertir no menos de 10 mil millones de dólares en los próximos tres años en ese continente, anunció Xi.

Entre las acciones explicadas por el mandatario asiático llama la atención la prioridad que China va a darle a la importación de productos africanos, más allá de los recursos naturales o las materias primas.

El presidente sudafricano, Cyril Ramaphosa, destacó los éxitos del Focac durante sus 18 años de creado y rechazó los comentarios de algunos países que describen esta relación como un nuevo tipo de colonialismo.

Nos basamos en un derecho inalienable de decidir nuestro propio futuro, Focac se adapta a la agenda 2063 de la Unión Africana y nos da un continente integrado, pacífico y en desarrollo, propulsado por los propios africanos, agregó.

En consonancia con esa idea, el primer mandatario de Yibuti, Ismail Omar Guelleh, citó un informe para mostrar que cerca del 90 por ciento de las compañías chinas que operan en el continente son de propiedad privada y el 89 por ciento de sus empleados son africanos, lo que se traduce en varios millones de empleos.

Guelleh añadió que Focac ha sido fundamental para acumular inversión crítica en diversos ámbitos como infraestructura, generación eléctrica, industrialización y agricultura.

El jefe de Estado señaló que África ha encontrado en China un socio que cree en la capacidad del

continente para sacar de la pobreza a su población y lograr la independencia económica y la autosuficiencia.

En nombre de África Oriental, Guelleh dijo que la región está encantada de seguir beneficiándose de las múltiples ventajas de la iniciativa Franja y Ruta propuesta por China en 2013.

El proyecto ocupa gran parte de la agenda de Focac ya que se enfoca en una mayor inversión y construcción de infraestructuras a lo largo de Asia, África y Europa principalmente, dos de los elementos que han caracterizado las relaciones económicas entre Beijing y el continente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/170733-se-fortalecen-vinculos-economicos-de-china-con-paises-africanos>



Radio Habana Cuba